

Plein feux sur la profession d'éducateur

Mon nom est Annie Renaud et je suis éducatrice EPEI au centre éducatif Terre des Jeunes à Alexandria. Je travaille avec les enfants d'âge préscolaire. Cela fait 15 ans que je travaille auprès des enfants.

Je suis une maman de 2 beaux enfants, une fille de 11 ans et un garçon de 4 ans. Pour moi la famille est ce qui compte le plus.

Ce qui me passionne dans mon travail?

J'aime être témoin du développement et des apprentissages des enfants, les voir grandir sous mes yeux. J'aime être là pour eux, leur faire découvrir de nouvelles aventures. Rire, danser et s'amuser ensemble est un grand plaisir pour moi.

Un rêve que j'aimerais réaliser?

Je souhaite que tous les enfants réussissent, surtout mes enfants. Je veux faire une différence auprès des enfants.

Quels sont mes passés-temps?

J'aime prendre des marches dans la forêt avec mes enfants. Faire des feux de camp à l'extérieur, du camping, de la popote et surtout faire des petits voyages en famille pour découvrir de nouvelles destinations.

Ma chanson, livre ou film francophone préféré?

Le temps d'un automne est mon film préféré. J'aime les films romantiques.

Avez-vous un talent caché?

Je n'ai malheureusement pas de talent caché.

Si je n'avais pas été éducatrice, quelle autre profession aurais-je fait?

J'aurais travaillé avec les animaux, car je veux être une voix pour eux.. Les animaux m'apaisent. De plus, ils ne jugent pas.

